

# LAS PROVINCIAS DE LEVANTE

HOJA TELEGRAFICA DE LA MAÑANA—MURCIA 28 DE OCTUBRE DE 1900

TELEGRAMAS.—SUCESOS DE LA NOCHE.—ESQUELAS DE DEFUNCION.—ANUNCIOS

## NOTAS DE LA NOCHE

En la plaza de Romea hubo anoche gran concurrencia, con motivo del castillo de fuegos artificiales, que se quemó á las once en punto.

Los hermanos Garcia, dueños del magnífico cinematógrafo que se exhibe en dicha plaza, costearon dicho castillo en obsequio del público murciano, que tanto les viene favoreciendo.

La banda de música que dirige el Sr. Raya, tocó dentro del barracón del cinematógrafo escogidas piezas, amenizando la fiesta.

El castillo resultó muy bonito y la traca fué de primera: los truenos se oyeron en toda Murcia.

Todas las secciones del cinematógrafo se vieron muy concurridas, saliendo el público satisfechísimo del espectáculo, que es culto y agradable.

Los dueños del Cinematógrafo, que tantos esfuerzos hacen para complacer al público, merecen que este le siga favoreciendo con su asistencia en justa correspondencia.

Gracias á Dios que hace buen tiempo.

La noche anterior ha sido muy agradable. La temperatura primaveral que se ha dejado sentir y el estar el cielo completamente despejado de nubes, convidaba á pasear.

Esta circunstancia y la de haber fiesta de pólvora en la plaza de Romea hicieron que se vieran animadas dicha plaza y las calles de la carrera del Corpus, hasta cerca de las doce de la noche.

Observamos con gusto, que circularon menos borrachos que otros sábados en la noche.

Falta hace que la gente pueda vivir tranquila por las calles de noche, sin temor de ser víctima de los excesos de los escandalosos y borrachos.

En los círculos y cafés se habló anoche mucho de la corrida benéfica, que se celebrará en nuestra plaza el próximo domingo.

Hay mucho entusiasmo entre los aficionados, porque el cartel es bueno, y entre los no aficionados también, porque todo el mundo desea contribuir á que tan simpática fiesta de beneficencia, resulte productiva para el hospital de San Juan de Dios.

Con los muchos alicientes que tiene la corrida benéfica, si el tiempo favorece con un día de sol espléndido, creemos que habrá una gran entrada.

En Cartagena, Lorca y otros pueblos de la provincia, también hay mucha animación para concurrir á la corrida del próximo domingo.

Las rebajas que concederán las empresas de ferrocarriles, se espera que sean importantes, dado el carácter benéfico de la fiesta.

Los elogios al comercio de Murcia, por la caritativa propaganda de expender entradas, eran anoche unánimes.

Con buena voluntad y constancia se vá lejos.

Adelante.

## INVITACION HONROSA

«Por referirse á un querido amigo y paisano nuestro, copiamos á continuación de un colega madrileño, lo siguiente:

El Sr. D. Manuel Muelto, encargado de Negocios de España cerca de la Santa Sede, ha sido nombrado miembro de la *Arcadia*, y á la vez invitado á dar en tan insigne Academia romana una serie de conferencias acerca de la literatura española, análogas á las que explicó no hace mucho en el Ateneo de Madrid sobre los clásicos italianos.

La *Arcadia* es una Academia literaria de la que forman parte los literatos más eminentes de Italia.

Su Santidad León XIII muestra gran predilección por la *Arcadia*. En 1870 leyó en esta Academia un discurso y luego ha remitido en diferentes ocasiones varias poesías.»

No dudamos que nuestro distinguido paisano llenará cumplidamente su misión, pues para ello le sobran talento y competencia.

Le enviamos nuestra cariñosa enhorabuena por la distinción de que ha sido objeto y por el honroso encargo de la insigne academia *Arcadia*.

## La desgracia de anoche

Anoche á primera hora, ocurrió una sensible desgracia en una casa del partido de Cabezo de Torres, habitada por un matrimonio, con dos hijas, niñas de cinco y tres años de edad, respectivamente.

Después de cenar, el marido se marchó á la barbería y la esposa se acostó con las dos niñas.

Estando en la barbería, fue avisado el marido de que se había hundido su casa, sepultando á su familia.

Loco de dolor corrió á su casa, cuando ya los vecinos habían extraído á su esposa cadáver.

Las dos niñas, que estaban al lado de su desgraciada madre, resultaron milagrosamente ilesas.

La menor de las niñas recibió un pequeño rasguño en la cara.

La guardia civil acudió al lugar del suceso, consolando al desventurado esposo y enviando parte de lo ocurrido al juzgado de guardia á esta capital.

Este instruye las oportunas diligencias.

## NOTICIAS LOCALES

Círculo Católico.

La misa que hoy á las 12 se celebrará en el Oratorio de esta Sociedad, se aplican por el alma de la Sra. D.<sup>a</sup> Ignacia Grau Mote (q. e. p. d.) viuda de Moreno Lopez.

Baile.

Esta noche á las once habrá baile de máscaras en los salones de la sociedad Ateneo, hasta las cuatro de la madrugada.

Nuevo colegio.

Nuestro estimado amigo el joven é ilustrado profesor de instrucción primaria, don Dionisio Torres Ferrandiz, ha abierto en la calle de San Pedro, número 13, un bien montado colegio de primera enseñanza elemental y superior, con el título de «San Dionisio».

El Sr. Torres ha estado encargado mucho tiempo de la sección de primera enseñanza de un acreditado colegio de Cartagena y después ha ejercido su profesión en la Corte, en otro importante centro de enseñanza.

Los padres de familia pueden encargar con entera confianza la educación de sus hijos al Sr. Torres, profesor competente, que tiene grandes deseos de acreditar con hechos el colegio que acaba de establecer.

Farol repuesto.

El farol que se había quitado en la calle de San Pedro á causa del derribo de una casa ruinosa, ha sido colocado en la esquina de enfrente por orden del Sr. Alcalde.

Damos las gracias á nuestra primera autoridad local, por haber atendido el ruego que le hicieron los vecinos de dicha calle por nuestro conducto.

Petición justa.

El piso de la plaza de San Agustín, donde se celebra la Lonja, está lleno de profundos baches, que dificultan las operaciones del citado importante mercado, en cuanto llueve, pues se forman grandes charcas.

Los asentadores de la Lonja y otras personas, nos han pedido roguemos al Sr. Alcalde, que ya que no se construye un mercado con las debidas condiciones, se arregle el piso de dicha plaza y se dé buena salida á las aguas de lluvia.

Trasladamos tan justa petición al Sr. Hernández Illán.

## DESDE LA UNION

Las persistentes lluvias han dejado los bajaderos de la Sierra en estado ruinoso, por cuya razón es grande el número de obreros que se encuentran parados y por consiguiente sin poder llevar el necesario sustento á sus respectivas familias, aumentando considerablemente la proporción de los perjudicados por esta causa.

Aquí donde por término medio acuden diariamente á la Cocina Económica de ciento cincuenta á doscientos obreros, es motivo de alarma, y dá una idea de la apurada situación de esa clase, las setecientas treinta y dos raciones despachadas anteanoche, cuando solo hacia seis días que estaba lloviendo.

Precaber antes que sentir no impone la sana lógica, y en la ocasión presente las circunstancias imponen el lógico consejo.

Ayer tarde se dió en la Cocina Económica una comida extraordinaria, con su ración de pan, á todos los pobres que concurrieron á dicho benéfico asilo.

Si el tiempo quiere tendrá lugar mañana la corrida económica suspendida el domingo anterior por efecto de la lluvia.

Aficionados que han visto el ganado dispuesto para esta corrida, dicen que es de lo mejor que se viene toreando en estas corridas, siendo de muchas arrobas y grandes cuernos.

El valiente «Murcianito», encargado de estoquear, nos consta que trae deseos de hacer mucho, pues quiere corresponder como mejor pueda á las muestras de simpatías que tiene recibidas de nuestro inteligente público.

En el juzgado de primera instancia se celebrarán hoy dos juicios por accidentes de trabajo, instado uno por el obrero Antonio Merin Garcia, contra D. Manuel Crespo y el otro por Catalina Romero Rajas contra don Bernardo Campillo.

El acto es público.

En el Hospital de Caridad ingresó ayer tarde el operario de la mina «Revolucion» Antonio Gonzalez, de 25 años de edad, con varias heridas en la cabeza, pecho y mano, causadas á la explosión de un barrenó.

D. Pedro Sanchez, contratista de la carretera en construcción, ha hecho un donativo á la Cocina Económica de cincuenta pesetas en metalico.

Y siguen las nubes haciendo de las suyas. En la madrugada de hoy ha vuelto á llover torrencialmente, con acompañamiento de grandes truenos y relámpagos.

A las ocho de la mañana, empezó el desfile de las nubes, viéndose el cielo algo despejado.

CORRESPONSAL

